

# PRESSEINFORMATION



vom

13. August 2010

## Projekt „Jugend trifft Politik“ startet

### Politisches Café im Dessauer Rathaus

Am Montag, **16. August 2010**, startet das Projekt „Jugend trifft Politik“ mit einem Politischen Café im Foyer vor dem Dessauer Ratssaal. Schülerinnen und Schüler aus einer Klasse der Berufsbildenden Schulen II treffen sich mit Stadtratsmitgliedern (Isolde Grabner, Daniela Lütje, Hanni Griebisch) und einem ehemaligen Stadtratsmitglied (Dr. Ulrich Plettner), um sich über Kommunalpolitik zu informieren und die Stadtratsmitglieder über ihre Arbeit in den Fraktionen, im Stadtrat und ihre Motivation dafür zu befragen. Für die Bereitschaft, dieses Projekt zu unterstützen, bedanken wir uns schon jetzt bei den Kommunalpolitikern.

Donnerstags besucht die Klasse dann Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung, um einen Eindruck über die unterschiedlichen Tätigkeitsbereiche und Aufgaben der kommunalen Verwaltung zu bekommen.

Zielrichtung des Projektes ist es, die Hemmnisse von Jugendlichen abzubauen, sich bei Behörden Unterstützung und Hilfe bei Problemen zu holen, Vorurteile über Bürokratie und Politik zu überdenken, mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung und politischen Akteuren der Stadt Dessau-Roßlau in Kontakt zu treten.

Anmeldungen für weitere Veranstaltungen von „Jugend trifft Politik“ werden gerne über die Mitarbeiterin im FSJ-Politik unter der Telefonnummer 0340 204 1603 entgegengenommen.